

Educación, Cultura y Promoción Turística: «Carrusel», de Alberto Rizzo, es la tercera obra de la Muestra de Teatro Universitario 2014

Fecha de publicación: 3/11/2014 0:00

Descripción:

La Muestra de Teatro Universitario #proyecto enfocado a reforzar el vínculo entre el Teatro y la Universidad# que organizan el Ayuntamiento de Móstoles y la Universidad Rey Juan Carlos, presenta el próximo viernes 7 de noviembre a las 20.00 h, en el Teatro Centro Norte-Universidad, la obra *Carrusel*, de Alberto Rizzo, a cargo del grupo La Coquera, de la Universidad Politécnica de Cataluña. La obra está dirigida por el propio Alberto Rizzo.

La Coquera es una compañía de teatro joven, especializada en obras de texto, que nace en Barcelona en 2009 de la mano de Alberto Rizzo y Ariadna Raventós, y actualmente cuenta con más de 30 integrantes.

Con más de una quincena de espectáculos y montajes en su haber, la prioridad de La Coquera (por encima del fin estético de la obra) consiste en hacer llegar el mensaje subyacente, en provocar una reacción en el espectador, removerlo por dentro y hacerle partícipe del hecho teatral.

Carrusel es el nombre en letras luminosas que corona la gran carpa de un circo itinerante, sólo que ahora se encuentra varado, macilento, como perdido en un limbo: no hay música ni festejos, las gradas se apiñan solitarias, y ya no se sientan las miradas hambrientas de los espectadores, ni los ecos sinceros de las risas de los niños. Nada ocurre y sus pobladores desesperan ante una situación que les quita el sueño, porque, ¿de qué sirve poder realizar y hacer sentir cosas maravillosas a los demás, si no existe un público con quien compartirlas?

Más información:

www.mostoles.es

facebook.com/ayuntamientomostoles

flickr.com/people/ayuntamientomostoles

youtube.com/user/ayuntamientomostoles

Twitter: @aytomostoles

www.aescenamostoles.es

facebook.com/aescena.mostoles

Twitter: @aescenamostoles